

Ingeniero forestal estaría perdido en La Campana

Labores de búsqueda comenzaron cuando apenas se le perdió el rastro

HIJUELAS-OLMUÉ.- Al cierre de la presente edición, continuaban los trabajos de búsqueda de un hombre adulto que la mañana del martes 11 de febrero se extravió al interior del Parque Nacional La Campana.

Según pudo conocer "El Observador", la persona sería un reconocido ingeniero forestal oriundo del sur que trabajó hace varios años en la zona, quien la jornada previa a su desaparición se habría hospedado en Omué para luego acceder al parque por la misma comuna.

En medio de ese recorrido habría subido hacia Las Palmas de Ocoa, presentándose ante la guardia del sector para finalmente emprender su regreso. Fue en ese momento cuando se le perdió el rastro.

Por lo mismo, equipos de la Unidad de Gestión de Riesgos y Desastres de Hijuelas, Carabineros y Conaf, además de Bomberos de Hijuelas, La Calera y Quillota, comenzaron los trabajos de búsqueda.

De acuerdo a información entregada por quienes estuvieron trabajando en el rescate, durante la jornada de ayer jueves se coordinaron acciones por tierra y aire gracias a un dron y un helicóptero.

Sin embargo, hasta ese momento, no hubo resultados positivos que permitieran dar con su paradero. Por su parte, Mauricio Núñez, director regional de Conaf, confirmó el cierre del parque debido a los trabajos de búsqueda.

"La persona se encuentra extraviada, ya que no hemos registrado su salida. Hemos realizado acciones de día y noche, con el objetivo de poder encontrarla", manifestó, añadiendo que el parque estará clausurado en sus dos ingresos hasta el sábado debido a los trabajos de rastreo.



Diversas entidades de rescate han estado trabajando para dar con el paradero del hombre desaparecido.